

# SUPLEMENTO A LA PAZ DE MURCIA.

Año IX.

Domingo 1.º de julio de 1866.

Núm. 2,580.

## CORRESPONDENCIA PARTICULAR

DE «LA PAZ.»

Madrid 30 de junio.

Anoche se aseguraba que hoy se harían nuevos fusilamientos. La noticia no ha resultado cierta. Ni hoy ni mañana será pasado por las armas ninguno de los que han sido sentenciados a la última pena á consecuencia de los sucesos del 22 pero se cree que el lunes habrá algunas ejecuciones. Dios quiera que sean las últimas.

Ha llegado hoy á Madrid el correo del Pacífico. No contiene noticias nuevas de interés para España dando cuenta solo de los desórdenes ocurridos en Lima y otros puntos contra los españoles.

Las fragatas que deben salir de nuestros puertos para el Pacífico se están preparando apresuradamente y se harán al mar inmediatamente que estén listas.

Asegúrase que la corte no irá este año á la Granja y que á mediados ó á fines de julio se dirigirá á Zarauz.

Hoy han visitado los Reyes á los heridos que hay en el hospital militar, repartiéndoles diferentes gracias.

## CORTES.

Al empezar la sesión del Congreso un señor diputado pidió que se contara el número de diputados que se hallaban en la Cámara. No habiendo el suficiente que fija el reglamento se levantó la sesión.

En el Senado, después de procederse al sorteo de secciones continuó el debate sobre el proyecto de autorizaciones, pronunciando el Sr. Pastor un largo discurso en apoyo de una enmienda al artículo primero.

El Sr. Bravo Murillo habló para alusiones personales, leyendo varios documentos para probar que la compañía del ferro-carril del Norte de España no había gestionado para el arreglo de los cupones y si solo su director por sí y ante sí, el cual, de resultas de esta cuestión, ha renunciado hoy su cargo.

El Sr. Olivan levantóse después á contestar al Sr. Pastor. Este retiró su enmienda.

El Sr. Llorente, con objeto de acelerar la discusión, hizo lo mismo con la suya. El Sr. Rentero hizo uso de la palabra para una cuestión previa antes de discutirse el artículo primero, pidiendo que la votación fuese por partes.

El presidente del Consejo de ministros expuso la conveniencia de no entorpecer la discusión.—El Sr. Rentero dijo que no quería originar conflictos al gobierno; pero que siendo la votación en conjunto se ponía á muchos en el caso de votar contra su conciencia. El presidente de la Cámara, después de darse lectura á un artículo del reglamento, manifestó que debía entrarse desde luego en la discusión del artículo pri-

mero.—Hizose en efecto así consumiendo el primer turno en contra el Sr. Bravo Murillo y en pró el marqués de Valdeterrazo. Pasadas las horas de reglamento se acordó prorogar la sesión.—El Sr. Alvarez (D. Cirilo) consumió el segundo turno en contra quedando en el uso de la palabra cuando cierra esta carta. Créese que el proyecto será votado esta tarde.

Abro de nuevo la carta para decir á V. que se ha verificado la votación, resultando aprobado el proyecto por 113 votos contra 96.—C. de C.

Brescia, 29.—Garibaldi se halla en estos momentos á orillas del pequeño lago Idro.

Milan, 29.—Los austriacos han entrado en el valle de Camonica y llegado hasta Vezzia.

Berlin 29 (por la tarde).—Ayer el príncipe real y el príncipe Federico Carlos han quedado victoriosos en tres grandes encuentros.

Reina gran animación y entusiasmo en esta capital.

El rey sale mañana para el ejército.

Los hannoverianos se han rendido á discreción.

Probablemente mañana lunes empezará en el Congreso la discusión del proyecto de ley en que se pide la suspensión de las garantías constitucionales.

Berlin, 29.—Los austriacos han sido derrotados el 27 y 28 por el quinto cuerpo del ejército prusiano cerca de Nachod, el 28 por la guardia cerca de Frantenan y el mismo día por el príncipe Federico Carlos cerca de Munchengraetz.

Los austriacos perdieron cerca de Frantenan de 3 á 4.000 hombres entre muertos y heridos, y muchos miles de prisioneros.

La pérdida de los prusianos cerca de Traturan ha sido de 1.000 hombres. El ejército hannoveriano se ha rendido á discreción.

## BOLSA.—Madrid 30.

En la Bolsa de hoy se ha cotizado el consolidado á 34-50 al contado; el diferido á 30-60 al contado, y á 30-85 á fin de mes; las obligaciones de ferro-carriles á 62-50 al contado, y los billetes hipotecarios del Banco de España á 90, también al contado.

Santos de mañana.—La Visitación de Nuestra Señora.

Jubileo.—Estará mañana en la iglesia parroquial de S. Nicolás.

Editor responsable, D. Antonio Hernandez.

Imp. de LA PAZ, Zoco, 5.

